

Des représentants des parlements cubain et chinois procèdent à un échange de vues



La Havane, 15 juillet (ACN) Les présidents des commissions des relations internationales de l'Assemblée populaire nationale de la République populaire de Chine et de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire de Cuba, Zhang Yesui et Yolanda Ferrer Gómez, respectivement, ont eu aujourd'hui un échange de vues virtuel.

C'est ce qu'a rapporté le parlement cubain sur le réseau social Twitter, et il a indiqué que la rencontre avait pour objectif de continuer à renforcer les liens bilatéraux.

"Tôt dans la matinée, les présidents des commissions des relations internationales de l'Assemblée populaire nationale de la République populaire #Chine et de @AsambleaCuba ont eu un échange virtuel fructueux et fraternel pour renforcer les liens bilatéraux", rapporte le message.

Sur son compte Twitter officiel, Ferrer Gómez a déclaré que lors de la réunion avec son homologue chinois, ils ont analysé en profondeur leurs intérêts communs et leurs activités futures.

Carlos Pereira, ambassadeur de Cuba à Beijing, a souligné que la rencontre a été une occasion précieuse de concerter les agendas législatifs et d'échanger des expériences sur l'application des lois contre les sanctions unilatérales.

Récemment, lors d'une réunion virtuelle entre Ana Maria Mari Machado, vice-présidente de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire, et Wang Chen, vice-président du Comité permanent de l'Assemblée populaire nationale, indique le message-, les deux pays ont mis l'accent sur les points communs pour poursuivre le développement au sein de leurs organes législatifs respectifs.

En 2017, une délégation de l'Assemblée nationale, conduite par Esteban Lazo, s'est rendue en République populaire de Chine, ce qui a servi de base à la projection du travail conjoint des deux organes. (Source ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/293600-des-representants-des-parlements-cubain-et-chinois-procedent-a-un-echange-de-vues>



Radio Habana Cuba